



NOTICIA

Macrorrueda con más de 8.000 citas de negocios y 1.312 empresas exportadoras en el Valle del Cauca

Paralelo a la rueda de negocios, se desarrolla el Bloque de Soluciones con 22 aliados nacionales e internacionales



El Centro de Eventos Valle del Pacífico. Foto: Grupo Heroica



Carolina Bohórquez Ramírez ✉

PERIODISTA

09.07.2025 06:56 | Actualizado: 09.07.2025 07:03



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

Llegó la hora de la **macrorrueda de negocios 'El país de la belleza 2025'**, organizada por ProColombia y siguiendo una hoja de ruta del Ministerio de Comercio, Industria y Turismo.

Empieza este **9 de julio**, en el Valle del Cauca. Tendrá lugar hasta el **10 del mismo mes**, en el Centro de Eventos Valle del Pacífico, ubicado sobre la vía que comunica a Cali con el municipio de Yumbo.

Así fue rescate de 13 personas en el Pacífico: hombres armados las interceptaron en el mar y robaron su embarcación Zona Franca Palmaseca en Valle | Empresas temen impactos por 'condiciones inviables': esto contestó Mincomercio





ARTESÍA DE LA CÁMARA DE COMERCIO DE CALI

les Rojas, celebró que esta macrorrueda se desarrolle con las que cuenta el Gobierno para seguir

avanzando en la transformación del tejido productivo nacional, con enfoque regional, y en la diversificación de mercados y de la canasta exportadora.

Además, afirmó: “En ProColombia creemos en Cali, en el Valle del Cauca y en su gente. Esta región no solo representa una parte esencial de nuestro ADN productivo y cultural, sino que también ha demostrado históricamente su capacidad para levantarse, innovar y liderar procesos que benefician a todo el país. Hoy, más que nunca, apostamos por el futuro desde aquí”.

[Trágico accidente en recta entre Cali y Palmira: bus se volcó y una persona murió; hay más de una docena de heridos 'Cada acto violento deja cicatrices en el alma de nuestro pueblo', dijo gobernador del Cauca tras carro bomba](#)



Centro de Eventos Valle del Pacífico. FOTO:GRUPO HEROICA

Durante dos jornadas, los asistentes participarán en encuentros uno a uno, conferencias y actividades orientadas a generar nuevas oportunidades para el desarrollo empresarial del país. El evento cuenta con el respaldo institucional del Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, la gobernación del Valle, la alcaldía de Cali, la Cámara de Comercio de Cali y colaboradores que se han unido para hacer posible esta cita en el suroccidente colombiano.



El Centro de Eventos Valle del Pacífico. FOTO:GRUPO HEROICA

La macrorrueda contará con más de 8.000 citas de negocios confirmadas, en las cuales, participarán 1.312 empresas exportadoras de todos los tamaños –110 grandes, 267 medianas, 366 pequeñas y 568 microempresas– en representación de sectores estratégicos como agroindustria (517), sistema moda (284), metalmecánica y otras industrias (176), industrias 4.0 (173) y químicos y ciencias de la vida (162).

La presencia regional **está liderada por departamentos Valle del Cauca, Cundinamarca, Antioquia, Risaralda, Atlántico, Caldas, Santander y Cauca, mientras que Putumayo, Arauca, Meta, Boyacá, Sucre y Chocó. También tendrán participación con muestras empresariales.**

Además, según ProColombia, se destaca la llegada de compradores de nuevos mercados como Finlandia, Islas Caimán, St. Martin, Croacia, Hungría, Austria, Haití y Bahamas. El hub de Norteamérica (Canadá, Estados Unidos y el Caribe) representa el 41% del total de compradores, seguido por Latinoamérica con el 34%.

La inclusión también marca la agenda: 691 empresas son lideradas por mujeres, 49 representan población afrodescendiente, 34 población campesina y 27 población víctima del conflicto armado. Además, un bloque de soluciones reunirá a 20 entidades nacionales e internacionales para atender consultas sobre comercio exterior, logística, sanidad y financiamiento.

De acuerdo con la gobernadora del Valle del Cauca, “esta macrorrueda representa el resultado tangible de nuestro compromiso con la internacionalización del Valle del Cauca. Hemos logrado posicionar a nuestro departamento como el territorio estratégico que Colombia necesita para proyectarse al mundo, con un sistema logístico multimodal que conecta al país con el Pacífico y una infraestructura que ya alberga más de 200 empresas extranjeras”.

Sostuvo que “el hecho de que Cali sea la sede de este evento, que por primera vez articula exportaciones, inversión y turismo en una sola macrorrueda, demuestra la confianza que tiene el país en nuestra capacidad de liderazgo. Trabajamos y cumplimos no solo con ser anfitriones, sino con demostrar que el Valle del Cauca es la puerta de entrada natural para que Colombia conquiste los mercados internacionales del Pacífico”.

Para el Ministerio de Comercio, la macrorrueda servirá como vitrina para destacar el potencial del Pacífico colombiano. El Valle del Cauca continúa consolidándose como un territorio estratégico, con un sistema logístico multimodal y una

canasta exportadora con presencia en más de 131 destinos. Cauca y Nariño, por su parte, han fortalecido su presencia en mercados como Estados Unidos, México y Europa con productos como cafés especiales, cacao, software y servicios TI.

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, expuso: "Esta es una Alcaldía pro-empresa y le apostamos por transformar la ciudad en un centro de innovación y oportunidades para todos. Con la realización de esta macrorrueda, Cali se sigue fortaleciendo como un punto de encuentro estratégico para impulsar inversiones y fomentar alianzas comerciales que proyecten el desarrollo económico. Esta iniciativa refuerza el compromiso de la Alcaldía de Cali por recuperar y reactivar su tejido empresarial".

Afirmó: "Es una oportunidad para poner de nuevo a Cali en la vanguardia, entre las ciudades más relevantes no solo de Colombia, sino de América Latina. Estamos comprometidos con la generación de empleo y las cifras lo dicen; desde que estamos en la Alcaldía, logramos la reducción en desempleo más baja de los últimos 19 años. Por eso, tener aquí la macrorrueda nos da una posibilidad muy grande. A todas las empresas que van a visitarnos les decimos que Cali es donde deben estar".

Consulte más informaciones de interés



Alerta por billetes falsos de \$ 100.000. FOTO:

Sigue toda la información de Colombia en [Facebook](#) y [X](#), o en nuestra [newsletter semanal](#).



Conforme a los criterios de  **The Trust Project**

[SABER MÁS](#)

TEMAS RELACIONADOS

[Negocios](#) | [Economía](#) | [Economía Colombia](#) | [economías emergentes](#)

SUGERENCIAS



BOLETINES EL TIEMPO

Regístrate en nuestros boletines y recibe noticias en tu correo según tus intereses. Mantente informado con lo que realmente te importa.